



Beneficios de crear una biblioteca personal de cláusulas legales como abogado

Una biblioteca personal de cláusulas legales es una estrategia bastante simple, pero increíblemente potente puede revolucionar la forma en que los abogados y los bufetes canalizan sus recursos y rentabilizan su tiempo. Ya se sabe que la práctica legal en sí misma exige un enfoque de redacción intensivo y detallado, debido a la necesidad de detallar y debatir sobre la normativa vigente. Sin embargo, muchas cláusulas usan estructuras y patrones regularmente recurrentes, con desviaciones mínimas, que pueden ser reutilizados. Esto hace que un repositorio de cláusulas modelo organizado sea el recurso que más ayude a aprovechar al máximo el tiempo.

Por ello, es recomendable guardar en una carpeta, dedicada únicamente a ello, las cláusulas que redactes que cumplan con unos estándares altos de calidad y precisión. Este archivo de cláusulas modelo es muy sencillo de crear ayudándonos de herramientas como *Google Drive*, *Dropbox* o softwares de gestión documental como *Clio* o *Notion*. Lo ideal es qu

...